

後期研究報告会・修了式

3月14日(木)、南部総合福祉センターにて後期研究員3名の研究報告会を開催しました。オンラインにも対応しつつ、対面で指導講師や校長、同僚の先生方に激励いただき研究を報告することができました。研究員の報告のなかに「今回の研究は、これから続く授業改善のスタートであることに気づいた」という所感があり、今回の研究が1つの事例として研究員のみならず多くの先生方の教育実践の一助になれば幸いです。



報告会終了後は引き続き修了式を催し、これまでの研修を振り返り、研究を支えてくださった指導講師や学校職員、南部広域行政組合の皆さんに感謝を伝える時間になりました。

今回修了した3名のこれからの活躍を期待します。



所長講話

「学び続ける・・・ってどういうこと？」をテーマに、所長のこれまでの教育実践、世界の中の日本の視点、多くの書籍からの知見等をご講話いただきました。

【研究員感想】

- *私にとって「学び続ける」とは無関心でなく物事に関心を向けること、そして自分を成長させていくことだと考えます。今日より成長した自分でありたいです。
- *所長のように、子ども達や同僚の良い点「さすが！」をたくさん見つけ、子ども達に寄り添っていきける素敵な教師になります。
- *私にとって「学び続ける」とは、幸せに生きていくための原動力なのかもしれません。この原動力を教育だけに絞らず、分野を広げ学び続けたいです。



4月の主な予定

1	月	前期研究員入所・オリエンテーション 就任式
2	火	所内講座「研究の進め方」 「報告書の書き方」
3	水	ヒアリング・入所式・指導講師連絡会
5	金	所内講座「学習指導要領」
8	月	しののめ教室開室（チャレンジ登校）
9	火	ヒアリング(テーマ・テーマ設定理由) 所内講座「プレゼンの技法」
11	木	所外研修「組合関連施設見学」
15	月	指導講師検討会～4/19
18	木	所長講話・しののめ教室スタッフ会議
22	月	しののめ教室入室申請受付開始 ヒアリング
23	火	室内検討会
25	木	所内検討会
26	金	所外研修「図書関連施設見学」

新年度スタート

いよいよ豊見城市立豊崎中学校開校！生徒、先生、地域の皆さん、全員にとって新しい環境の始まりです。わくわくですね。

新年度スタートにあたり、各市町村の流れ（研修）の一例を紹介します。教職員一人ひとりにとって働きやすく、子ども達に質の高い教育を持続的に行うことのできる教育環境を整えています。

豊見城市	4月11日(木)始業 ※豊崎中:4月16日(火)始業 * 始業前の準備・校内研修を充実
南風原町	4月3日(水) 「学級開き研修会」 * 初めての担任も安心してスタート
南城市	4月4日(木) 「幼小連携研修会」 * スタートカリキュラム実践発表

